



JOURNAL D'AGRICULTURE.

Après avoir créé l'homme, Dieu le plaça dans le Jardin d'Eden pour le cultiver et le garder. — [Genèse, II, 15.]
Heureux les cultivateurs, s'ils savaient apprécier les avantages de leur condition. — [Virgile.]

Vol. 1

St. Hyacinthe, — Province de Québec — Mercredi, 24 Août 1870.

No. 47



JOURNAL D'AGRICULTURE.

Conditions.—L'abonnement sera de *Un Ecu* pour un an d'avance; quand il ne sera pas payé d'avance l'abonnement sera de \$1. On ne s'abonne pas pour moins d'un an.

Toute personne qui organisera un club de 50 abonnés aura droit à 50 copies du *Journal* pour \$20.

20 copies \$8.50. 10 copies \$4.50.

Le *Journal d'Agriculture* paraîtra le Mercredi de chaque semaine.

Nous traiterons de gré à gré pour les annonces.

Toutes lettres, etc., devront être adressées *Franco* au

Journal d'Agriculture.

Le "*Journal d'Agriculture*" est imprimé et publié par Camille Lussier dans le maison en briques de H. J. Doherty

TRAITE DES VACHES LAITIÈRES.

CHAPITRE VI.

DES TAUREAUX ET DE LEUR CLASSIFICATION.

Les signes caractéristiques des taureaux reproducteurs sont les mêmes que pour les femelles, mais ils offrent moins d'étendue. Chez les mâles, l'écusson prend en dedans, au-dessus des jarrets, va déborder jusqu'au milieu de la face postérieure des cuisses. Comme l'écusson des vaches, celui des taureaux se trouve modifié par des épis.

Il y a pour les taureaux comme pour les vaches dix classes ou familles. Chaque classe se divise en plusieurs ordres; mais nous les réduirons à trois, auxquelles nous donnerons les dénominations suivantes: *bon, médiocre, mauvais.*

Un taureau sera bien marqué et bon reproducteur lorsqu'il n'y aura aucune interruption de poil descendant dans le poil montant de l'écusson; quand le

dessin de l'écusson aura des dimensions grandes, proportionnées à la taille de l'individu, sera recouvert de poil fin; que la peau sera d'une couleur jaunâtre et qu'il s'en détachera des pollicules.

Les taureaux dont les écussons seront petits et recouverts d'un poil gros et se déjetant sur les côtés, procréeront des vaches mauvaises laitières dont le lait sera séreux.

Les taureaux reproducteurs doivent en outre réunir toutes les conditions essentielles, qui dans chaque localité constituent les types de la race pure.

Ces conditions sont:

1o. La couleur de robe préférée dans le pays;

2o. Une taille proportionnée à la race qu'ils sont chargés de régénérer, une construction et une charpente régulièrement établies.

3o. Être de premier ordre dans chaque classe, au point de vue de la transmission des qualités lactifères;

4o. Être aptes à l'emgrassissement;